



令和4年度がスタートしました

校長 前原 美智雄

色鮮やかな桜が咲き誇り、自然の営みが人の心を和ませ、躍動感を与えてくれる良い季節となりました。佐倉城址公園の桜が、暖かな春の日差しとともに満開となり、多くの方々がお花見や散策を楽しんでいる様子を目にします。また、佐倉中学校の桜も生徒の皆さんを歓迎するかのように見事に咲いています。

4月1日には、13名の先生方をお迎えし、職員の方も活気づきました。また、4月6日には、静まりかえった校舎に生徒たちの明るい表情や元気な挨拶が戻り、学校の活気を心地よく感じました。そして、4月7日には、162名の新生を迎え、生徒547名、職員37名となり、学校はさらに活気を増し、佐倉中学校の76年目のスタートを切ることができました。

今年度も『校訓「好学進取」のもと、心豊かで進んで学び行動するたくましい生徒の育成』を学校教育目標に掲げ、取組の重点の一つとして、「さわやかな挨拶」「響く歌声」「自分たちの手で作り上げる行事」「美しい学校」に誇りをもった生徒を育てる、としました。目標等の具現化のためには、教職員の指導・支援の体制や教育環境を整えていかなければならないと強く感じているところです。また、生徒達は、この中学校3年間で、進路選択に正面から向き合い、心身ともに変化の著しい、多感な時期を迎え、乗り越えていかなければなりません。「自分の力をもっと伸ばしたい」、「より良く生きたい」という願望をあわせ持っています。このような心情や状況に寄り添い、我々教職員は、生徒一人一人の思いや願いを感じ取り、生徒一人一人の力を伸ばしていきたいと考えます。

この1年間、本校教職員一丸となって生徒の健全な成長のために教育活動に取り組んでいく覚悟です。家庭と地域の皆様には本年度も本校教育活動に一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。併せて、コロナの感染状況がなかなか良い方向へ進まず、第七波の入口にあるという声も報道関係から聞こえてきます。令和4年度も引き続き新型コロナウイルス感染症に対する感染防止対策をしっかりと行っていく必要があります。

学校では、引き続き、毎日の検温や健康観察、マスクの着用、手洗い、消毒、換気、身体的距離の確保などを継続していきます。保護者の皆様方には、何かとお手数をおかけしますが、今年度もご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

佐倉中ホームページをご覧ください。

<http://www.school.city.sakura.chiba.jp/sakura-jh/index.html>

今年度の各種検定について

英語検定・漢字検定・数学検定ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止と、急な休校等により検定実施が急遽中止になる可能性を考慮し、校内での実施は中止としました。(昨年度と同様に)

もし、受検を希望される際は、インターネットや書店での申し込みをご利用ください。ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願い致します。申し込みに関して、何かご不明な点等がございましたら、各教科担任までお問い合わせください。

送迎に関するお願い

佐倉中学校の前の道は幅が狭いため、登下校時に送迎していただく場合、路肩に停車すると、他車や自転車の通行もあることから、かなり危険な状態になります。生徒の送迎に際しては、必ず市民体育館先の砂利の駐車場(市民体育館の駐車場)へお入りいただき、乗降させてください。また徐行を心がけ、駐車場内における事故や怪我の防止に努めてください。ご協力よろしくお願い致します。

遅刻の判断について

佐倉中学校では、8：08分に教室で学級担任が朝の出欠確認を行います。その際に不在だった場合は、遅刻の扱いになります。ご家庭でも余裕を持って登校できるよう、お願い致します。

また、予め遅刻や欠席等が分かっている場合は、必ずマチコミを通して連絡をお願い致します。

スクールカウンセラーの勤務日

4月13日（水）

以降の日程については、またお知らせをします。

【4月の主な予定】最終下校17：45

6日（水）着任式・始業式

*午後部活動実施の部は、弁当持参

7日（木）入学式・2、3年臨時休業

8日（金）避難訓練・弁当持参

11日（月）給食開始・新入生歓迎会
生徒手帳用写真撮影

12日（火）全校評議会

19日（火）全国学力学習状況調査（3年生）
全校委員会

26日（火）尿検査（1次）

*新入生部活動見学：11、14、15日

*新入生仮入部：20、21、22日

*本入部：26日